

## Le FC Nantes reçoit le président du Burundi

Ouest-France, 13 mars 2013 En visite officielle dans les Pays de la Loire jusqu'au 14 mars, le président de la République du Burundi, Pierre Nkurunziza, est passé mercredi matin par le centre sportif de la Jonelière. Il a notamment assisté à l'entraînement de l'équipe professionnelle du Football Club de Nantes. Accueilli par Franck Kita, le directeur général du FCN, le président Pierre Nkurunziza a découvert les infrastructures du centre Jos-André-Arribas avant d'ouvrir un partenariat au niveau de la formation. Il est reparti avec un maillot floqué à son nom.